
 
 

COMUNICADO 003 DE 2.016 (MAYO) 
 

 

LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ASOCIACION COLOMBIANA DE CICLISMO 

SENIOR MASTER SE PERMITE INFORMAR A SUS AFILIADOS. 

 

1. COMO CADA AÑO, LA JUNTA DIRECTIVA HA TRABAJADO AL INICIO DEL 

AÑO PRESENTANDO LA SOLICITUD DE RECURSOS A COLDEPORTES 

NACIONAL. 

2. A FINAL DE FEBRERO Y LUEGO DE VARIOS CAMBIOS HEMOS 

PRESENTADO Y CUMPLIDO A SATISFACCION ANTE COLDEPORTES 

TODA LA METODOLOGIA QUE ELLOS EXIGEN PARA LOS APOYOS, 

ANTEPROYECTO 2016, ANALISIS DE PREFACTIBILIDAD, PROYECTO 

INVERSION PARA 2016, PROYECTO DE ACTIVIDADES SUSTENTADO, 

FORMATOS DE LISTA CLINTON, FORMATO DE INHABILIDADES, 

CERTIFICADO DE PARAFISCALES, PAZ Y SALVO DE INFORMES Y 

RENDICION DE CUENTAS DE AÑO 2015 ETC. ETC. 

3. HUBO CAMBIOS DE ALGUNOS FUNCIONARIOS Y PARA ESTE AÑO NOS 

DICEN QUE NOS CORRESPONDE CON EL LICENCIADO VICTOR FELIX 

CEDEÑO, ANTE EL CUAL PEDIMOS LAS CITAS Y HEMOS INSISTIDO 

CADA SEMANA, INICIALMENTE EL LICENCIADO NOS DICE QUE PARA 

ESE AÑO ESTA DIFICIL Y QUE LO MAS PROBABLE ES QUE NO NOS 

APRUEBEN LAS CANTIDADES SOLICITADAS, PERO QUE LO MAS 

PROBABLE ES QUE APRUEBEN LA MISMA CANTIDAD DEL AÑO 2015, ES 

DECIR 50 MILLONES PARA ENFOCARLOS HACIA LOS CAMPEONATOS 

NACIONALES. 

4. EN VIRTUD DE LO ANTERIOR EL DELEGADO HENRY DIAZ VIAJO POR 

UNA SEMANA GESTIONANDO EN VARIOS MUNICIPIOS DEL META CON 

EL APOYO DE KENNEDY JACOME (JOSE FERRISON) Y ALVARO ROJAS 

(HORIZONTE LLANERO), SOLICITANDO CITAS CON ALCALDES DE 

CUBARRAL Y CUMARAL, TENIENDO BUEN INTERES POR PARTE DE 

ELLOS PARA REALIZARLOS EN ESTOS MUNICIPIOS. 

5. SEGUIDAMENTE SE PLANTEARON LOS POSIBLES RECORRIDOS PARA 

LOS NACIONALES, TENIENDO EN CUENTA LOS REQUERIMIENTOS 

TECNICOS, DISTANCIAS, TRAMITES DE PERMISOS ETC. 

6. LA ASOCIACION REALIZO CON ÉXITO LA “I CLASICA DE LA MACARENA 

2016”, POR LOS MUNICIPIOS DE SAN JUAN DE ARAMA- MESETAS Y 

VISTA HERMOSA Y FINALIZADO EL EVENTO Y CON LA ASISTENCIA DE 

LOS 3 ALCALDES, EL DIA DE CIERRE LES PLANTEAMOS LA POSIBILIDAD 



DE HACER LOS NACIONALES POR ESTOS 3 MUNICIPIOS Y FUE BIEN 

ACOGIDA LA PROPUESTA POR LOS 3 MANDATARIOS, LOS CUALES 

APOYARIAN CON UNOS RECURSOS MINIMOS, PERO QUE NOS 

AYUDARIA A SUBSIDIAR EL EVENTO. 

7. UNA VEZ LLEGAMOS DE NUEVO A BOGOTA, FUIMOS NUEVAMENTE A 

COLDEPORTES Y AHORA LA VERSION ES QUE DEBIDO AL CAMBIO DE 

DIRECTOR DE COLDEPORTES, LA NUEVA DIRECTORA TIENE TODO EN 

ESPERA, HAY CAMBIO DE OTROS FUNCIONARIOS Y HASTA LA FECHA 

DEL 26 DE MAYO, ES PROBABLE QUE NO HAYA RECURSOS ESTE AÑO 

POR EL COMPROMISO DE LOS JUEGOS OLIMPICOS Y POR EL 

POSCONFLICTO, EL GOBIERNO HA QUITADO RECURSOS AL DEPORTE. 

8. POR TODO LO ANTERIORMENTE EXPUESTO LA JUNTA DIRECTIVA Y EN 

RAZON DE LA APROXIMACION DE LA FECHA PROGRAMADA, HA 

DECIDIDO DEJAR EN ESPERA ESTE EVENTO, PARA UNA NUEVA FECHA 

Y A LA VEZ ESTAMOS MIRANDO MAS ALTERNATIVAS DE FINANCIAR 

EL CERTAMEN, EN EL ENTENDIDO QUE NO QUISIERAMOS DAR PIE 

ATRÁS EN CUANTO A LOS APOYOS PARA NUESTROS AFILIADOS. 

9. OTRA OPCION DE LA CUAL QUEREMOS SU OPINION, SI COLDEPORTES 

CONFIRMARA QUE ESTE AÑO NO HAY RECURSOS, MIRAR LA OPCION 

DE QUE LA ASOCIACION COLOMBIANA ORGANICE EL EVENTO Y QUE 

TODAS LAS ASOCIACIONES ASUMAN TODOS LOS COSTOS DE 

TRANSPORTE, ALOJAMIENTO Y ALIMENTACION? PARA LO CUAL POR 

FAVOR RESPONDER POR MAIL AL SECRETARIO. 

10. FINALMENTE APENAS SE TENGA LA SEGURIDAD DE LOS RECURSOS, 

EMITIREMOS UN COMUNICADO INFORMANDO LOS DETALLES PARA LA 

REALIZACION DE LOS CAMPEONATOS NACIONALES. 

 

 

 

JUNTA DIRECTIVA ASOCOLMASTER 
 


